

**SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS**

*SPD-Fraktion im Stadtrat Bad Bevensen*

SPD-Fraktion Bad Bevensen, Bahnhofstr. 20, 29549 Bad Bevensen

Bürgermeister Herr Schliekau  
Stadtdirektor Herr Feller  
Lindenstraße 12  
29549 Bad Bevensen

Bad Bevensen, 01. September 2022

### **Antrag: Transparenz bei der Sanierung von Fuß- und Radwegen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Stadtdirektor,

die Fraktion der SPD im Stadtrat Bad Bevensen beantragt, folgenden Ratsbeschluss herbeizuführen:

**„Es soll jährlich eine Bestandsanalyse der Fuß- und Radwege durchgeführt werden, mit dem Ziel, eine Bewertungsmatrix zu erstellen. Die Zustände der Wege sollen bewertet werden, um einen besseren Überblick über den Sanierungsbedarf zu erhalten und die Festlegung des Budgets bei den Haushaltberatungen transparenter zu machen. Bei der Entscheidungshilfe welche Wege vorrangig saniert werden müssen, soll neben den Zuständen der Wege auch deren Relevanz berücksichtigt werden. Die Ergebnisse sind in eine Rangfolge zu bringen. Für die Haushaltsberatungen sind die Sanierungskosten der einzelnen Wege zu beziffern.“**

Als SPD ist es uns wichtig, dass wir die Fuß- und Radwege in Schuss halten. Nicht nur die Einwohner haben Anspruch auf eine gute Infrastruktur und ein schönes Stadtbild, auch für eine Kur- und Tourismusstadt ist dies von Bedeutung.

In Zuge der Haushaltsberatungen möchten wir eine transparente Entscheidungsgrundlage haben, um ein Budget für die Vorhaben festzulegen. In den letzten Jahren wurde immer nur ein pauschaler Betrag in den Haushalt aufgenommen. Welche Wege davon letztendlich wirklich saniert werden konnten oder eben nicht, wurde erst im Nachhinein bekannt.

Wir möchten dieses Vorgehen umdrehen und künftig gezielt für den vorhandenen Sanierungsbedarf ein Budget festlegen. Auf anderen Ebenen wird das von uns vorgeschlagene Verfahren bereits mit Erfolg angewendet, beispielsweise für die Kreisstraßen. Die Politik hat dadurch die Möglichkeit, die Höhe des jeweiligen Budgets besser zu bestimmen und letztendlich auch zu priorisieren.

Mit freundlichen Grüßen



Hannes Henze  
*Stellv. Fraktionsvorsitzender*